

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum WR. Wb

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran tuhan yang maha esa atas segala berkat dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Tesis ini berjudul "*Pengaruh Penggunaan Media Audiovisual Terhadap kemampuan kognitif siswa pada pembelajaran termokimia*" yang disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan, program studi pendidikan kimia, program pasca sarjana, Universitas Negeri Medan. Penulis telah mengupayahkan dengan sebaiknya untuk menyelesaikan tesis ini dengan segala kemampuan dan kelemahan yang penulis miliki. Namun demikian, penulis juga menyadari akan keterbatasan dan kelemahan. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari pembaca guna menyempurnakan tesis ini.

Tiada kata-kata yang dapat penulis pilih untuk mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak atas bantuan dan jerih paya yang diberikan dalam menyelesaikan dalam tesis ini. Untuk itu pada kesempatan ini, penulis dengan segala ketulusan dan kerendahan hati mengucapkan terimah kasih pada : Bapak Dr. Zainudin Muchtar, M.Si., selaku dosen pembimbing satu dan Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing dua yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penyelesaian tesis ini. Terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syarifuddin, P.Hd., Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si., dan Bapak Dr. Mahmud, M.Pd., selaku tim penguji, wakil ketua prodi dan notulen dalam thesis saya ini dan kepada Bapak Drs. Ramlan Silaban M.Si selaku Ketua Prodi Bapak Dr. Mahmud,

M.Pd Selaku Wakil Prodi Kimia . Dan tak lupa pula kepada kedua orang tua saya Kamin manik dan ibunda samdiah, suami tercinta Refi Naldi S.T, anak-anak Resya dan Riza dan Adik-adik saya Faisal, mila, maya serta kepada kedua mertua saya kakak ipar Rika dan suami dan adik ipar terlebih-lebih kepada para Dosen dan staf juga kepada guru-guru tempat saya bertugas dan kepada semua pihak yang telah membantu saya dalam menyelesaikan thesis ini.

Akhir kata penulis ucapkan terima kasih kepada Allah SWT semoga thesis ini dapat bermanfaat kepada kita semua. Amin

Wassalamu'alikum WR. Wb.

Medan, Maret 2011

Penulis,

SAIBAHTUL HIDAYAH, S.Pd
NIM: 061188410006